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Londrina, 25 de abril de 2024. 

 

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE CICLISMO 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

ATA 1ª REUNIÃO DE 2024  
 

 

Dia: 25 de abril de 2024 
Horário: 15h 
Forma: virtual - https://meet.google.com/gky-qpam-ifu 
 

Participantes: José Luiz Vasconcellos, George Augusto de Albuquerque Rodrigues, 

Janildes Fernandes e Ana Géssica (representantes da Comissão de Atletas). 

 

Convidados: Guilherme Pussieldi – Gestor de Alto Rendimento; Fernando Fermino – 

Gestor de Desenvolvimento, Edilson Alves – Gestor do Paraciclismo, Heloisy Pissinati – 

Gestora Adm Financeira e Sr. Walter Russo Jr – Consultor de Planejamento e Compliance 

CBC. 

 

Pauta: 

1- Escolha da nova Presidência do Conselho 

2- Análise de resultados 2023 - Metas e Programas de 2023 

3- Projeções orçamentárias 2024 

4- Análise de deliberação sobre o Parecer da auditoria independente 

 

Registros da reunião: 

 

• Antes de se iniciar os tópicos da pauta, o Presidente da CBC – Sr. José Luiz 

Vasconcellos esclareceu que as reuniões do Conselho de Administração estavam 

iniciando mais tarde esse ano, em função de dois motivos – o 1º em função da 

CBC estava aguardando as novas recomendações do CPB para a Governança das 

Confederações, em especial para o Conselho de Administração. Em 2º lugar, com 

a alternância da Presidência, considerou-se aguardar as diretrizes e depois 
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iniciarmos o ano. Dessa forma, a proposta de duas primeiras reuniões na 

sequência, para compensarmos o tempo anterior. 

 

• Iniciando com o 1ª tópico da pauta - Escolha da nova Presidência do Conselho, 

alternância da Presidência – com a candidatura única, o Sr. George Augusto de 

Albuquerque Rodrigues foi eleito por unanimidade para Presidir o Conselho de 

Administração da CBC. 

 

• 2º tópico da pauta – Análise de resultados 2023 - Metas e Programas de 2023 

Os gestores fizeram a apresentação dos resultados obtidos em suas respectivas áreas, 

Programas e Projetos, que eram responsáveis.  

Guilherme Pussieldi – Gestor de Alto Rendimento; Fernando Fermino – Gestor de 

Desenvolvimento, Edilson Alves – Gestor do Paraciclismo, Heloisy Pissinati – Gestora 

Adm Financeira, discorreram sobre as metas que foram alcançadas, algumas superadas 

e outras não conseguiram ser batidas. 

Todo o detalhamento dos resultados já havia sido enviado anteriormente aos 

integrantes e puderam analisar com pormenores. 

Alguns destaques: 

Ações da área de arbitragem em 2023 

Apresentação das atividades realizadas pela área de arbitragem em 2023, incluindo 

cursos e capacitações. 

• Apresentação das ações de 2023 realizadas pela área de arbitragem, incluindo 

curso nacional de comissários de mountain bike e treinamento para 

facilitadores. 03:30 

 

Resultados esportivos em 2023 

Discussão sobre os resultados obtidos pelos atletas brasileiros em campeonatos pan-

americanos de 2023. 

• Menção aos resultados obtidos nos campeonatos pan-americanos, incluindo 

classificações para Jogos Pan-Americanos e vagas olímpicas. 16:34 
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Resultados do paraciclismo em 2023 

Discussão sobre as metas alcançadas no paraciclismo em 2023, incluindo resultados em 

copas do mundo e campeonatos. 

• Discussão sobre as metas para 2023 em termos de vagas nos Jogos Paralímpicos 

de Paris 2024, copas do mundo e campeonatos, e os resultados alcançados.  

• Discussão sobre os resultados alcançados no Campeonato Mundial, onde a meta 

de duas medalhas foi superada com cinco medalhas conquistadas.  

• Resumo geral dos resultados alcançados em 2023, incluindo superação das 

metas em termos de vagas nos Jogos Paralímpicos e medalhas nos Jogos 

Parapan-Americanos.  

 

O Presidente do CA – Sr. George Rodrigues solicitou maiores esclarecimentos a respeito 

dos projetos voltados ao ato rendimento, e que foram detalhados pelos gestores, do 

Ciclismo Olímpico e do Paralímpico. 

Elogiaram o empenho da equipe, os resultados dos atletas e o trabalho realizado. 

Dessa forma, foi concluído o tópico, com a apresentação detalhada dos indicadores e 

metas traçadas em 2023, e os resultados obtidos. 

 

O 3ª tópico – Proposta Orçamentária 2023;  

A Gestora Adm Financeira – Heloisi Pissinati realizou a apresentação de todo o 

detalhamento orçamentário para 2024, com a apresentação que também já havia sido 

enviada a todos. 

Apresentação feita e dúvidas esclarecidas, fora concluída a 3ª pauta. 

 

O 4ª tópico – Análise de deliberação sobre o Parecer da auditoria independente; 

A Gestora Adm Financeira – Heloisi Pissinati continou com a palavra e fez uma 

apresentação com os destaques do parecer da auditoria independente, que analisou 

toda a prestação de contas da CBC, relativo ao Exercício financeiro de 2023. 

Que a mesma não encontrou nenhuma questão e que a mesma encontrava-se a 

disposição de todos, no website da CBC. 

Dúvidas foram esclarecidas e o relatório da auditoria fora aprovada por todos. 

 



 

4 

Tendo sido concluído todos os tópicos propostos para a reunião, o Presidente do CA – 

Sr, George Rodrigues agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a Reunião 

do CA da CBC. 

 

Participaram e subscrevem essa Ata, todos os integrantes do Conselho de Administração 

da CBC, presentes na reunião. 

 

Londrina, 25 de abril de 2024. 

 


